

FDP im Ortsbeirat Mombach

23.10.2019

Vorlage-Nr. 1517/2019

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 31. Oktober 2019

Gastronomie am Heinz-Schier-Platz

Der Mombacher Ortsbeirat hat sich bereits in seiner letzten Sitzung mit dem Zustand der Toiletten am Platz vor der Ortsverwaltung/dem zukünftigen Heinz-Schier-Platz beschäftigt. Dies ist ein wichtiger erster Schritt, um die Attraktivität dieses Platzes zu steigern. Aus unserer Sicht bietet sich der Platz aber auch gut an, um dort einen Café-Betrieb zu realisieren. Durch diesen könnten auch Pachteinnahmen generiert werden, die perspektivisch die nötigen Umbaukosten im Bereich der dort befindlichen Lagerräume rechtfertigen und zur Gegenfinanzierung dienen können.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert eine Planung vorzulegen, um den Heinz-Schier-Platz/Platz an der Ortsverwaltung so umzugestalten, dass dort nicht nur die bereits vom Ortsbeirat geforderte behindertengerechte Toilettenanlagen, sondern auch ein Café-Betrieb realisiert werden können, um die Attraktivität des Platzes so weiter zu steigern.

Weitere Begründung mündlich.

Michael Ziegler